
Comune di Loano
Provincia di Savona

VERBALE  RIUNIONE  COMITATO  LOCALE  DEL TURISMO  (CLT)  DEL COMUNE  DI
LOANO

Addì 11 luglio 2022 alle ore 12.00 nella casa comunale sono presenti:

L'Assessore al turismo Enrica Rocca per il Comune di Loano

Marco Andina nuovo Presidente  Unione Provinciale Albergatori
Luca Riolfo per Federalberghi
Fabio De Francsci per FIMAA
Giorgio Vitali per FIAIP

E'  presente  in  qualità  di  segretario  verbalizzante  il  dirigente  dell'ufficio  turismo  Marta
Gargiulo 

L’Assessore  pone in discussione il seguente ordine del giorno:

1. realizzazione di un evento promozionale in periodo autunnale

2.varie ed eventuali

L’Assessore  dichiara  aperta  la  seduta  e  presenta  la  proposta  di  realizzare  un  evento
denominato Olio Oliva finalizzato a promuovere con esposizioni,  eventi  e conferenze il
prodotto  olio di  oliva e le tipicità locali  nel  mese di  novembre,  in concomitanza con il
periodo della raccolta dell’olio per creare una cartolina di presentazione del territorio e una
occasione di destagionalizzazione
L’evento deve gioco forza puntare sulla collaborazione delle strutture ricettive alberghiere
e,  pertanto,  si  richiede  il  parere  dei  rappresentanti  del  CLT  su  tale  iniziativa  la  cui
organizzazione prevederebbe l’utilizzo di parte della risorse dell’imposta di soggiorno ma,
soprattutto, la garanzia dell’apertura di alberghi e servizi in periodo autunnale.
I rappresentanti delle categorie rappresentano la difficoltà di organizzare un evento in un
periodo in cui non vi  è in alcun modo garanzia di  disporre dell’apertura delle strutture
ricettive.
Viene richiesto un rinvio della seduta al  fine di consultare associati  e valutare , se del
caso,  la  possibilità  di  proporre  il  programma  nel  periodo  primaverile,  magari  in
concomitanza con Maremontana oppure la settima a prima di Pasqua.
Sul punto si decide di rinviare per un aggiornamento alla data del 18 luglio sempre alle ore
12.00 aprendo la partecipazione anche al Comitato Locale loanese che supporta l’ente
nell’organizzazione di eventi
Per le varie ed eventuali si passa a discutere di promozione e dei progetti outdoor.
Per quanto riguarda la promozione viene comunicato che è in via  di  perfezionamento
l’incarico a FT ourism per la predisposizione del piano di marketing territoriale e, una volta
stipulato il contratto, si procederà ad avviare incontri con le categorie per la definizione
delle strategie di marketing e la definizione delle opportune azioni.
Per quanto riguarda l’outdoor viene rilevata  la necessità di implementare la visibilità del
progetto  Vibram e continuare  a  lavorare  sullo  sviluppo dei  percorsi  trekking  e  la  loro



promozione  considerato  che  il  nostro  territorio  risulta  particolarmente  favorevole  allo
sviluppo di questo tipo di offerta.
Per  quanto  riguarda  la  mountain  bike  viene  riferito  dei  contatti  intrapresi
dall’amministrazione con il  Consorzio Finalese e si  decide di  avviare un avvicinamento
graduale che tenga conto delle reali esigenze del nostro territorio .
La riunione termina alle 13.30
_________

In data 18 luglio 2022 alle ore 12.00 sono presenti 
Carlo Scrivano in sostituzione di Marco Andina causa indisposizione
Favio DeFrancisci per FIMAA
Daniela leali per comitato Loanese
L’Assessore Enrica Rocca
E'  presente  in  qualità  di  segretario  verbalizzante  il  dirigente  dell'ufficio  turismo  Marta
Gargiulo 
L’Assessore Rocca comunica che Luca Riolfo, assente giustificato, ha trasmesso propria
nota via mail rappresentando il proprio favore per l’organizzazione di eventi promozionali
in periodo destagionalizzato evidenziando peraltro come l’ottimale periodo  per un primo
appuntamento della tipologia di quello proposto risulti essere la primavera.
Anche i presenti si associano in quanto dai contatti con le varie strutture è emerso che in
autunno  la  maggior  parte  delle  strutture  ricettive  e  degli  esercizi  di  somministrazione
risultano chiusi e pertanto si rischia di disperdere risorse.
Viene individuato come periodo adeguato l’ultimo week end di marzo oppure il primo week
end di aprile
I presenti decidono pertanto di aggiornarsi in autunno per predisporre la programmazione
e la promozione dell’evento.
Alle 12.30  non essendovi altri elementi da discutere dichiara chiusa la seduta

Il dirigente verbalizzante
dott.ssa Marta Gargiulo


